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Belakangan ini marak kekerasan seksual terhadap anak. Kekerasan 

seksual ini merupakan kejahatan luar biasa atau extraordinary crime. Pemerintah, 

dalam hal ini sebagai pemegang kekuasaan tertinggi negara terus melakukan 

upaya pencegahan. Langkah preventif atau pencegahan yang dilakukan oleh 

pemerintah yakni dengan melakukan amandemen undang-undang Nomor 23 

Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak juncto UU Nomor 35 tahun 2014 juncto 

UU Nomor 17 Tahun 2016 tentang Perlindungan Anak. Muatan perubahan kedua 

UU Perlindungan Anak tersebut memuat sanksi tambahan berupa kebiri kimia 

(chamical castration). Sebuah Pemberian zat kimia melalui penyuntikan atau 

metode lain, untuk mengurangi kadar hormon testosteron yang diproduksi sel 

leydig di dalam buah zakar. Kebiri sendiri dalam Islam dilarang praktiknya, selain 

itu banyak pihak yang menolaknya. Hal ini menimbulkan gap (perselisihan/ 

benturan) dalam pelaksanaannya. 

Penelitian ini mengkaji tinjauan sadd al-żarĭ’ah atas kebiri kimia 

(chamical castration) bagi pelaku kekerasan seksual anak. Fokus penelitian 

penulis rumuskan; 1) Bagaimana tinjauan yuridis normatif hukum Indonesia 

terhadap sanksi pidana kebiri kimia bagi pelaku kekerasan seksual anak?; 2) 

Bagaimana posisi sanksi kebiri dalam pemidanaan hukum Islam?; 3) Bagaimana 

tinjauan sadd al-żarĭ’ah atas sanksi kebiri kimia bagi pelaku kekerasan seksual 

anak di Indonesia? 

Berdasarkan bentuknya, penelitian ini merupakan penelitian normatif 

(doctrinal research) dengan menggunakan pendekatan analitis (analytical 

approach) dan pendekatan perundang-undangan (statute approach). Berhubung 

penelitian yang dilakukan bukan penelitian lapangan (field research), maka 

pengumpulan data dilakukan dengan cara library research (studi kepustakaan) 

berdasarkan bahan hukum primer dan bahan hukum sekunder. Jadi penelitian ini 

akan menggunakan dua pisau analisis, yaitu tinjauan yuridis hukum Indonesia dan 

tinjauan ushul fiqh berupa sadd al-żarĭ’ah dengan adanya kebiri kimia bagi 

pelaku kekerasan seksual anak di Indonesia. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; pertama, penulis menolak adanya 

kebiri kimia (chamical castration) karena Indonesia telah meratifikasi hukum anti 

kekerasan Internasional, serta tidak sesuai dengan politik hukum Indonesia. 

Kedua, posisi sanksi kebiri kimia dalam pemidanaan Islam sebagai ta’zir 

takmiliyah (hukuman tambahan) yang bisa masuk kategori sanksi badaniyah 

(fisik) dan nafsiyah. Ketiga, tinjauan sadd al-żarĭ’ah menunjukkan bahwa Nabi 

(baca: Islam) melarang praktik kebiri atau khiṣā’ (خصاء) sebagai preventif 

(pencegahan). Selain itu, dari sekian negara yang menerapkan hukum kebiri 

kimia, masih belum efektif dalam menurunkan angka kekerasan seksual. 
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Recently, there has been a lot of sexual violence against children. This 

sexual violence is an extraordinary crime. The government, in this case as the 

holder of the highest state power continues to make prevention efforts. Preventive 

measures taken by the government are by amending the law number 23 year 2002 

tentang about Child Protection junto law number 35 year 2014 junto law number 

17 year 2016 about Child Protection. The contents of the amendments to the two 

Child Protection Laws contain additional sanctions in the form of chemical 

castration. Namely the administration of chemicals through injection or other 

methods, to reduce levels of the hormone testosterone produced by Leydig cells in 

the testicles. The practice of castration in Islam is prohibited, besides that many 

parties reject it. This creates a dispute in its implementation. 

This study examines the sadd al-żarĭ’ah review of chemical castration for 

perpetrators of child sexual abuse. The formulation of the problem in this research 

is; 1) How is the normative juridical review of Indonesian law on chemical 

castration criminal sanctions for perpetrators of child sexual violence?; 2) What is 

the position of the castration sanction in Islamic law punishment?; 3) How does 

sadd al-żarĭ’ah review with chemical castration sanctions for perpetrators of child 

sexual violence in Indonesia? 

Based on its form, this research is a normative research (doctrinal 

research) using an analytical approach and a statutory approach.. Since the 

research conducted is not field research, data collection is carried out by means of 

a literature study (library research) based on primary legal materials and 

secondary legal materials.. So this study will use two analytical methods, namely 

a juridical review of Indonesian law and a review of ushul fiqh in the form of sadd 

al-żarĭ’ah with chemical castration for perpetrators of child sexual violence in 

Indonesia. 

The results showed that; First, the author rejects the existence of chemical 

castration, because Indonesia has ratified the international law of non-violence, 

and  it is not in accordance with Indonesian legal politics. Second, the position of 

chemical castration sanctions in Islamic punishment as an additional punishment 

that can be categorized as physical and non-physical. Third, the sadd al-żarĭ’ah 

review shows that the Prophet (read: Islam) forbade the practice of castration 

 as a preventive measure. In addition, of the countries that apply chemical (خصاء)

castration laws, it is still not effective in reducing the number of sexual violence. 
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 الملخص

عقوبات الإخصاء الكيميائي لمرتكبي العنف الجنسي ضد . ٢٠٢٢, الرحمنمحمد مجيب  
برنامج دراسة قانون  ,فرضية, الأطفال في مراجعة قضائية معيارية وسد الذريعة

. مادورا IAIN الدراسات العليا  (S2)برنامج الماجستي (HKI)الأسرة الإسلامي 

الدكتور الحلج عبد المعطى طبراني, الماجستير في الشريعة الإسلامية.  :I مستشار
 جة إيكا سوسيلاواتي الماجستير في القنون.االدكتورة الح:  IIمستشار

 .سد الذريعة, الإخصاء الكيميائي ,العنف الجنسي ضد الأطفال :الكلمات الدالة

العنف الجنسي . الأطفالفي الآونة الأخيرة، كان هناك الكثير من العنف الجنسي ضد 

تواصل الحكومة، في هذه الحالة بصفتها صاحبة أعلى سلطة في الدولة،  .جريمة غير عادية

 رقم الإجراءات الوقائية التي تتخذها الحكومة هي من خلال تعديل القانون. بذل جهود وقائية
 القانون رقم  ٢٠١٤junto عام ٣٥ القانون رقم junto حول حماية الطفل ٢٠٠٢ عام٢٣

تحتوي محتويات التعديلات على قانونَي حماية الطفل . حول حماية الطفل ٢٠١٦ عام١٧

وهي إعطاء المواد الكيميائية عن طريق  /.على عقوبات إضافية في شكل إخصاء كيميائي
في  leydig الحقن أو طرق أخرى، لتقليل مستويات هرمون التستوستيرون الذي تنتجه خلايا

لخصي في الإسلام محرم من ممارسته ويرفضه كثير من الأطراف. هذا يخلق ا .الخصيتين

 .الخلاف في تنفيذه

تبحث هذه الدراسة في مراجعة سد الذريعة للإخصاء الكيميائي لمرتكبي الاعتداء 
كيف هي المراجعة القانونية ( ١: صياغة المشكلة في هذا البحث هي. الجنسي على الأطفال

ندونيسي بشأن العقوبات الجنائية للإخصاء الكيميائي لمرتكبي العنف المعيارية للقانون الإ

( ٣؛ ما هو موقع عقوبة الإخصاء في عقوبة الشريعة الإسلامية؟( ٢؛ الجنسي على الأطفال؟
كيف يراجع سد الذريعة عقوبات الإخصاء الكيميائي لمرتكبي العنف الجنسي على الأطفال 

 .في إندونيسيا؟

بناءً على شكله، بحثاً معياريًا باستخدام منهج تحليلي ومنهج يعتبر هذا البحث، 

يتم إجراء جمع البيانات عن , نظرًا لأن البحث الذي تم إجراؤه ليس بحثاً ميدانيًا. قانوني
لذلك . طريق دراسة أدبية تعتمد على المواد القانونية الأولية والمواد القانونية الثانوية

وهما المراجعة القضائية للقانون الإندونيسي , تحليليتينستستخدم هذه الدراسة طريقتين 

ومراجعة أصول الفقه على شكل سد الذريعة مع الإخصاء الكيميائي لمرتكبي العنف الجنسي 

 .للأطفال في إندونيسيا
أولا؛ً يرفض المؤلف وجود الإخصاء الكيميائي، لأن إندونيسيا  ,أظهرت النتائج أن

مكافحة العنف، وهو لا يتواقف مع السياسات القانونية صادقت على القانون الدولي ل

ثانيًا؛ موقف جزاءات الإخصاء الكيميائي في العقوبة الإسلامية مثل التعزير  الإندونيسية.
التكميلي الذي يمكن تصنيفه كعقوبات جسدية ونفسية. ثالثا؛ تبين مراجعة سد الدريعة أن 

ء وقائي. بالإضافة إلى ذلك, من بين البلدان النبي )الإسم( نهى عن ممارسة الإخصاء كإجرا

العنف عدد من ة فى الحد غير فعال زالتلا فإنها التي تطبق قوانين الإخصاء الكيميائي, 

 .الجنسي


